

Wenn man einen Ainu liebtXD

Horohoro+Miyo

Von Kitty_Kikku

Kapitel 1: Bekanntschaft im Bad

Miyo hatte jetzt eine Woche Ferien. Alle ihre Freunde waren verreist, nur sie blieb mal wieder zu Hause. Das war typisch, sie fuhren nie weg. Gelangweilt saß sie an ihrem Schreibtisch und sah aus dem Fenster. Da stand es. Das Haus, dass Miyo jeden Tag sieht. Ob wenn sie zur Schule geht oder aus dem Fenster schaut. Es ist immer vor ihren Augen. Miyo dachte sich ob da wer wohnen würde, denn manchmal Nachts, hört sie Stimmen, als würde dort jemand feiern oder Sport treiben. Wahrscheinlich sind das die Geister, denn manche Leute sagen, dort würde es spuken. So ein Unsinn! Es gibt keine Geister! Das sind einfach abergläubische Leute. Vielleicht sollte sie ihnen beweisen, dass es dort nicht spukt dachte sie sich. Genau. Ihre Eltern waren sowieso nicht, da weil die es nämlich nicht erlaubt hätten, dass sie dort hin gehen würde, auch wenn das Haus nicht weitentfernt ist. Es war schon so gut wie Abends aber Miyo war das egal. Sie ging aus dem Haus und schlich sich ganz leise zu dem Haus hin. Als sie dann davor stand, bekam sie doch ein bisschen angst. In dem Haus brannte Licht. Vielleicht wohnte doch jemand hier? Miyo schaute sich dort noch ein bisschen um, bis sie Dampf im hinteren Garten bemerkte. Da rum war eine hohe Mauer. "Wahrscheinlich ein Bad oder so" dachte sie sich. Neben der Mauer war ein großer Stein und daneben ein Baum. Das passte Miyo gut. Sie sprang auf den Stein und kletterte auf den Baum. Dann auf einmal sah sie einen Jungen dort unten im Wasser. //Also wohnt hier doch jemand//dachte sie sich.

Doch der Stamm auf dem sie saß, begann zu brechen und sie stürzte nach unten in das Becken, wo der Junge mit den blauen Haaren drin saß. Das Becken war nicht sehr tief, trotzdem kam sie irgendwie nicht mehr hoch. Eine Hand grif nach ihr und zog sie hoch. Es war der blauhaarige Junge. Er schaute sie skeptisch an: "So tief war das Wasser nun auch nicht. Sag mal, wolltest du spannen?" erst dann sah er das was er rausgefischt hatte, war ein Mädchen: "N-nein, ich bin nur hier, weil ich den Leuten beweisen wollte, dass es hier drinnen keine Geister gibt!" Der Junge sah mich grinsen an: "Also bewohnt ist das Haus hier schon wie du siehst. Es gehört auch nicht mir sondern meinem Freund Yoh. "Miyo schaute ihn an: "Also doch keine Geister. Und du? Wer bist du?" "Ich bin Horohoro. Und doch. Es gibt hier Geister. Weißt du, dieses Haus wird nämlich von Schamanen bewohnt^^ "Langsam kapierte Miyo was hier vor sich ging: "Aha Schamanen jetzt ist mir alles klar..." Horohoro sah sie verblüfft an: "Was? Du weißt was ein Schamane ist? Das wissen die meisten Menschen nämlich nicht."

"Doch ich schon. Hab mal darüber gelesen. Ach, ich bin überings Miyo. "stellte sie sich vor. Horohoro sagte ganz leise: "Miyo. Süßer Name" Sie drehte sich zu ihm. "Was?" Der Angesprochene sah sie an: "Ach nichts^^" damit zog er sich erstmal an und stellte Miyo seinen Freunden vor. Jetzt lernte Miyo auch noch Yoh, Manta, Anna und Ryu kennen. Das Mädchen, dass sich Anna nannte, verschränkte die Arme: "Okay, du wohnst ja gleich um die Ecke, also kannst du meinetwegen hierbleiben, aber wehe du erzählst deiner Familie oder deinen Freunden oder sonst irgentjemanden was davon." "Okay, und das es hier Geister gibt, erzähl ich auch keinem^^" Yoh sah sie geschockt an: "Kannst du sie etwa sehn?" Miyo lachte los: "Na Klar" Manta schrie los: "Vielleicht ist sie auch eine Schamanin!" "Muss nicht sein" erklärte Amidamaru. Anna stand auf: "Na gut, du bleibst hier, aber damit eines klar ist Horohoro. Wehe ihr turtelt noch einmal im Bad rum, dann ist was los! "Yoh, Manta und Ryu lachten sich schlapp: "Wahahahaha! Rumturteln! Horohoro mit Miyo! Wahahaha! "Horohoro der jetzt eher wie ne Tomate aussah schrie sie an: "Hört auf damit! >///
<" Yoh grinste ihn an: "Horo und Miyo! "*Herzchenfinger mach*. Damit war dieser Abend rum. Er war zwar etwas peinlich, dennoch schön.